

Die Post in Reitnau Hausservice ab 30. März 2026

Liebe Kundin, lieber Kunde

Ab dem 30. März 2026 bietet die Post in Reitnau den Hausservice an. Damit können Sie Ihre Postgeschäfte künftig direkt an der Haustüre erledigen. Der Hausservice ersetzt die Filiale mit Partner im Dorfladen Reitnau, welcher leider schliessen muss. Die Postdienstleistungen im Dorfladen stehen Ihnen noch bis 28. März 2026, 12:15 Uhr zur Verfügung.

Ob Briefe verschicken, Pakete aufgeben oder Einzahlungen tätigen: Wir bedienen Sie von Montag bis Freitag während der gewohnten Zustellzeiten direkt an Ihrer Haustüre. Avisierte Sendungen können ab Ende März in der Filiale mit Partner im Volg Staffelbach abgeholt werden.

Wir bedanken uns bei der Besitzerin Burgherr Holding AG und insbesondere dem Team des Dorfladens herzlich für die langjährige und zuverlässige Zusammenarbeit sowie für die kompetente Betreuung der Postkundinnen und -kunden.

Rund drei Wochen vor der Umstellung auf den Hausservice erhalten Sie ein persönliches Schreiben. Darin stellen wir Ihnen das Angebot und den Ablauf im Detail vor. Selbstverständlich können Sie währenddessen auch die umliegenden Filialen nutzen.

Wir danken Ihnen für die Kenntnisnahme und Ihr Vertrauen.